PRESSEINFORMATION



Kita PANAMA ist auf dem Weg zum Familienzentrum

Kerpen, 09.01.2017

Seit August 2016 macht sich die Kindertageseinrichtung PANAMA auf den Weg, ein Familienzentrum des Landes NRW zu werden. Der Schwerpunkt des Familienzentrums war schnell gefunden. Da die Einrichtung bereits ein vom Landessportbund anerkannter Bewegungskindergarten ist, werden Bewegungs- und Ernährungsangebote im Vordergrund stehen.

Zahlreiche Gespräche mit verschiedenen Kooperationspartnerinnen und –partnern (Familienberatungsstelle, Frühe Hilfen, Bücherei, SSK Kerpen usw.) haben bereits stattgefunden. Verschiedene Kursleitungen im Bereich Musik, Mutter und Kind Turnen, Babymassage, Rehasport, Koch- und Backkurse, Eltern Café, usw. haben ihre Mitarbeit zugesagt. Dank der Kooperation mit dem SSK können einige Kurse auch am Vormittag in deren neuen Räumen auf der Stiftsstraße stattfinden. Beachten Sie hierzu bitte unsere kommenden Informationen.

Am 02.02.2017 startet der erste Kurs: Es handelt sich hierbei um einen Cajon-Kurs für Kinder im Alter von 4-7 Jahren. Cajon ist ein Schlaginstrument, das sich von der "Rumbakiste" in einen vollwertigen Schlagzeugersatz entwickelt hat.

Der Kurs findet ab dem 02.02.2017 an 10 Donnerstagen, und zwar in der Zeit von 16:00 Uhr bis 16:45 im Mehrzweckraum der Kita PANAMA, Neustrasse 76, in Kerpen statt.

Interessiert?

Dann melden Sie ihr Kind in der Kita "PANAMA" an. Der Kostenbeitrag beträgt einmalig 10,00 € und ist in der Kita zu entrichten.

Weitere Kursangebote werden im Schaukasten des zukünftigen Familienzentrums ausgehängt. Gern nehmen wir weitere Anregungen und Wünsche unter der Telefonnummer 02237/923500 entgegen.